

Entrega Semujer playeras a comerciantes de mercado con números de atención a mujeres víctimas de violencia

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Entrega Semujer playeras a comerciantes de mercado con números de atención a mujeres víctimas de violencia



* La titular de la Mujer, Maira Martínez, explicó que se replicará esta acción en nueve municipios del estado con Alerta de Violencia de Género

CHILPANCINGO.- Con el propósito de fortalecer la atención a las mujeres víctimas de violencia, la Secretaría de Mujer entregó playeras con información a locatarias y locatarios del Mercado “San Francisco”, a quienes agradeció se sumen a las acciones para prevenir y erradicar la violencia hacia las mujeres.

El objetivo principal es que a través de las playeras, las cuales tienen impresos los números telefónicos de atención a mujeres víctimas de violencia o en situación de emergencia, acudan en caso necesario a la Secretaría de la Mujer, expresó su titular Maira Martínez Pineda.

Durante la puesta en marcha de la jornada de trabajo, la funcionaria estatal mencionó que para lograr una sociedad igualitaria se necesita la suma de todas y todos, “ustedes en sus comercios diariamente tienen contacto con una gran cantidad de personas, a través de ustedes las mujeres sabrán que no están solas, que hay instancias para apoyarlas en alguna situación de violencia. En el caso de Chilpancingo se les brinda atención en el 4719530 y en el 911”.

Agregó que esta campaña se llevará a los nueve municipios donde hay alerta de violencia de género en el estado, por ello agradeció su buena voluntad y pidió que por lo menos dos o tres veces a la semana porten esta playera con los números de emergencia, donde se atiende a las mujeres.

Por su parte, el presidente del Mercado “San Francisco”, Adrián Altamirano Cerón, acompañado del administrador Rogelio Arroyo Torres, dijo que la Semujer es una institución del gobierno del estado que fue creada hace muchos años para la protección de las mujeres, “la ciudadanía de Chilpancingo requiere de esta dependencia para defender sus derechos, esperamos que nos sigan visitando”.

